

## Municipalidad de Tomé informa caso que activó protocolo por viruela del mono

La tarde de este jueves, la Dirección de Salud Municipal de Tomé informó el caso de un paciente con el que se activó el protocolo ante sospechas del virus Mpox, conocido como viruela del mono o símica. Mediante su cuenta de Instagram, el organismo detalló que un sujeto asistió al servicio de urgencias Dr. Alberto Reyes por dolores de cabeza y abdomen. Al ser atendido, personal médico se percató que tenía pequeñas lesiones en el brazo y corroboró que había llegado hace unos días de un viaje internacional, aunque el comunicado no especifica qué país visitó. Por lo mismo, activó inmediatamente los conductos establecidos por el Ministerio de Salud para posibles casos de viruela del mono.